

関東ハンドボール協会 役員 各位
関東高体連ハンドボール専門部 役員 各位
関東高等学校ハンドボール選抜大会 出場チーム 各位

令和2年度関東高等学校ハンドボール選抜大会中止について（連絡）

平素より、本協会の活動に対し、ご理解・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、令和2年度関東高等学校ハンドボール選抜大会につきまして、新型コロナウイルス感染症拡大の状況を注視し、開催県（茨城県）からも大会の簡素化などの提案をいただき、どのような対策を講じれば開催できるのか検討を進めてまいりました。しかしながら、首都圏1都3県に緊急事態宣言が発出（2月7日まで）され、学校では休校にはなりません、分散登校や部の活動時間制限などの方針が出されました。このような状況で参加される選手・役員、競技運営関係者等、大会に関わる方々の安全を確保して開催することは困難との判断に至りました。苦渋の決断ではありますがご理解いただきますようお願い申し上げます。

大会に向けて努力を積み重ねてきた選手の思い、大会を心待ちにされていた方々のご期待に応えることができず、誠に残念ではございますが、1日も早く新型コロナウイルス感染症の拡大が抑えられ、関東ブロックからの代表チームが全国選抜大会に参加し、活躍できることを願っています。

なお、令和2年度全国選抜大会への出場チーム選考につきましては、関東高体連ハンドボール専門部代表委員会において協議し、関東ブロック代表チーム（男女各9チーム）を決定します。

令和3年1月9日

関東ハンドボール協会
会長 大村 久
関東高体連ハンドボール専門部
部長 佐藤 仁